

Definición del reto

Juanito tiene 9 años. Vive en una vereda apartada de la escuela, sus padres no tiene acceso a internet ni un teléfono smartphone para que Juanito descargue las guías que su profesor envía, a duras penas llega a su casa la señal de celular. Su proceso educativo se está viendo afectado de manera significativa, y su profesor no encuentra un medio por el cual hacerle llegar el material y darle retroalimentación.

Al igual que Juanito existen más estudiantes en esta situación, donde tener acceso a internet y a un teléfono smartphone no es posible. Es necesario tomar medidas efectivas para mitigar esta problemática. ¿Cómo podemos permitirles a estos estudiantes que su derecho a la educación no se vea vulnerado. Apoyándonos en el uso de las tecnologías de la información.?